

U35

**PTM** | PREMIUM  
TEMPORARY  
MANAGED  
EXCLUSIVE APARTMENTS & HOUSES

Liebe Gäste,

Herzlich Willkommen im U35. Wir hoffen Sie hatten eine gute Anreise. Auf den folgenden Seiten werden wir Ihnen alle wichtigen Informationen zu unserem Apartmenthaus zur Verfügung stellen.

Sollten Sie weitere Fragen oder Wünsche haben, können Sie uns gerne unter via **Email unter mail@ptm.rent** oder via **Whatsapp unter +49 163 63 48 333** erreichen.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt!

---

Dear guests,

Welcome to the U35. We hope you had a good journey. On the following pages we will give you all important information about our apartment house.

If you have any further questions or requests, please feel free to contact us via **email: mail@ptm.rent** or via **Whatsapp: +49 163 63 48 333**.

We wish you a pleasant stay!

U35

- Briefkasten
- Waschraum
- Stromversorgung
- Abfallentsorgung

- 
- Mailbox
  - Laundry room
  - Main power switch
  - Waste Disposal

U35

PTM

PREMIUM  
TEMPORARY  
MANAGED

EXCLUSIVE APARTMENTS & HOUSES

## BRIEFKASTEN

Jedes unserer Apartments verfügt über einen eigenen Briefkasten, dieser ist bereits mit Ihrem Namen beschriftet. Ihren Briefkastenschlüssel finden Sie an einem kleinen weißen Haken in der Nähe Ihrer Apartmenttüre.

Die Anschrift lautet:

IHR NAME

Unterländer Str. 35  
70435 Stuttgart

---

## MAILBOX

Each of our apartments has its own mailbox, which is already labeled with your name. You can find your mailbox key on a small white hook near your apartment door.

The address is:

YOUR NAME

Unterländer Str. 35  
70435 Stuttgart

U35

PTM

PREMIUM  
TEMPORARY  
MANAGED

EXCLUSIVE APARTMENTS & HOUSES

## WASCHRAUM

Der Waschraum befindet sich im Untergeschoss und ist mit WASCHRAUM gekennzeichnet. Hier stehen unseren Gästen Waschmaschinen und Trockner kostenfrei zur Verfügung. Aus Rücksicht gegenüber den anderen Gästen bitten wir Sie, Ihre Wäsche immer umgehend nach dem Programm zu entnehmen und die Filter und Wasserbehälter beim Trockner zu leeren, dass die Maschinen dem nächsten Gast wieder zur Verfügung stehen.

---

## LAUNDRYROOM

The laundry room is located in the basement and is marked LAUNDRYROOM. Washing machines and dryers are available to our guests free of charge. Out of consideration for other guests, we ask you to always remove your laundry immediately after the program and to empty the filters and water containers in the dryer so that the machines are available again for the next guest.

U35

PTM

PREMIUM  
TEMPORARY  
MANAGED

EXCLUSIVE APARTMENTS & HOUSES

## STROMVERSORGUNG

Jedes unserer Apartments ist mit einem Hauptschalter für den Strom an der Apartmenttüre ausgestattet. Der Umwelt zuliebe bitten wir Sie, diesen bei Verlassen des Apartments zu betätigen, um alle Lichter etc. auszuschalten.

Selbstverständlich bleibt der Kühlschrank zu jeder Zeit aktiv und wird nicht deaktiviert. Zudem bitten wir Sie aufgrund von Brandgefahr, Ventilatoren oder andere elektrische Geräte auszuschalten, wenn das Apartment nicht belegt ist. Vielen Dank!

---

## MAIN POWER SWITCH

Each of our apartments is equipped with a main power switch on the apartment door. For the sake of the environment, we ask you to use it when leaving the apartment to turn off all lights etc. Of course, the refrigerator remains active at all times and is not deactivated. In addition, due to the risk of fire, we ask you turn off fans or other electrical devices when the apartment is not occupied. Thank you!

U35

PTM

PREMIUM  
TEMPORARY  
MANAGED

EXCLUSIVE APARTMENTS & HOUSES

## MÜLLENTSORGUNG

Im Hof stehen links grüne Container, diese sind für Papier und Kartonagen. Kartonagen bitte stets falten.

An der Einfahrt steht ein großer schwarzer Container. Dieser ist für Restmüll. Glasflaschen bitten wir Sie, in die dafür vorgesehen Container der Stadt zu entsorgen. Der nächste befindet sich in der Burgunderstraße.



## WASTE DISPOSAL

There are green containers in the yard on the left; these are for paper and cardboard. Please always fold cardboard boxes.

The large black container at the entrance is for residual waste. We ask that you dispose of glass bottles in the city's designated containers.

The next one is on Burgunderstrasse.

